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2025 年度６月度 ７丁目町会、役員幹事行動実績 

（令和７年） 

 
日頃は町会員の皆様には大変お世話になり有難うございます。 

7 丁目町会では、未加入退会者のやっかいな問題に取り組んでおります。 

（多分青葉台地区では初めての取り組みと思います）。 

 

町会費の主な使途について改めてご報告致します。 

・街灯電気代の維持管理  ・防犯カメラの設置運営管理費 ・ゴミネットの補助 

・消火器の遺児管理、防災倉庫（3 か所）内の消耗品等の購入費 

・みどりが丘集会所の維持管理  ・その他公園等の地域環境整備   

・協議会、青葉台フェスタへの分担金等 

 

これらの費用は、加入者（495 世帯）が未入会退会者（29 世帯）の分も、負担してい

るのが現状です。簡単には解決しないと思いますが、わだかまりの無い住みやすい街

作りに取り組んでまいります。 

 

１．クリーンパトロール （担当：環境衛生 堤部長） 

  6/28、白尾公園、南公園、東公園、の清掃活動を行いました。 

  参加人数：8 名 可燃ごみ袋：18 袋 

    町内美化ご協力有難うございます。   

 

２．防犯パトロールについて 

  6 月の実施日：25 日、参加延べ人数：302 人(12.1 人/日)  

  外国人の窃盗が増えており、監視カメラ表示板に、日本語、ベトナム語、英語表 

記に変更予定です。 防犯：斎田部長へ見積依頼し、業者からの回答待ち。 

 

３．転入・転出について 

   転入：１世帯   転出：０   退会：０ 

 

４．訃報について 

   5 月弔儀：１  6 月弔儀：１  お悔み申し上げます。    
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５．行動実績 

5-⓵： 6/4～５ 集会所の新年度の防火責任者の『甲種防災管理者講習修了』 

         集会所管理：原部長、2 日間お疲れさまでした。  

 

5-⓶： みどりが丘東公園、白尾公園、13-1 前の 3 か所の消火栓標識が新しい物に 

改修されました。  防犯防災：斎田部長、調整ありがとうございました。 

 

5-③： 6/13 14-1（成田様）から、ゴミネットの脇からカラスがゴミ袋を破る苦情

あり。ここは 14、15 ブロック共用場所でありながら防護網が小さい為、大き

さについて検討する必要あり。 環境衛生：堤部長と相談し対処予定。 

 

5-④： 6/15 定例役員会（幹事会は休会）  

参加：役員 8 名 欠席：3 名   顧問参加 3 名 欠席：1 名 

   ◎協議会からの報告          木本会長より 

    【特記事項】 

    ・青葉台空家の状態、空地の状況調査：ブロック幹事担当（調査期限 7 月末） 

    ・青葉台フェスタ（9 月 14 日（日）・15 日（月 祝日）  

お囃子・キッズ踊り・太鼓演奏者の募集依頼 

 〃    〃     〃   練習時の立会い依頼 他 

・青バス（送迎）運行は取り止め。・駐車場管理（各町会）の協力要請あり。 

・交通安全対策のため、帝京病院からセイムスの道路へハンプ（凸状）設置。 

（帝京⇒セイムス方向は勾配がありスピードが出てしまう、また交差点や通

学路にもなっており危険なため速度を落とさせる目的で設置する）市の対応 

 

   ◎集会所関係                    原集会所管理部長 

    ・防火管理責任選任（解任）届出書を姉崎消防署長に提出した。 

    ・除草作業、清掃作業等金額が大巾アップした。⇒ 早急な対応要。 

 

   ◎未加入退会者アンケート方法について確認 

    ・木本会長（案）をベースに 7 月の定例会議で、ブロック幹事に回覧を依頼

する。対象世帯：29 世帯(約６％)（入会世帯数：495 世帯） 

 

     所感 

      アンケートで入会 OK の返事は難しいと思われるが、 戸別訪問し粘り

強く交渉したい。ともかく退会の雪崩現象は防ぎたい。 
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    ※関連情報：９ブロック幹事様から、『退会後のゴミ捨てに悩む』の 5/17 付

け新聞情報を戴いた。（町会員のバックアップが有りがたい） 

 

5-⑤： 6/18  青葉台フェスタにおける、「キッズ踊り」、「太鼓演奏」、「こども神輿」、

「大人みこし」の参加者募集依頼あり。 7/19 締め日 

 

5-⑥： 6/28 青葉台フェスタ役割分担確認打合せ        分野５担当 板橋 

◎ 7 丁目役割：青葉台小駐車場保安要、14 日：5 人、15 日：3 人 

要員を７/末までに決定する。熱中症心配 

入口に『駐車場内における事故は責任を負わない』旨の看板を立てる事

になった。よって駐車場内整理は行わないで良い事になった。 

所感：場内整理は必要ないのに何で保安要員が必要なのか、意味不明。 

  ：会費を取られるだけの、青葉台フェスタの参加可否を検討したい。 

 

5-⑦： 6/28 登校児童見守り隊打合せ 参加者：8 名   小出隊長 代行板橋出席 

    ◎タスキの新規作製 納期は別途 

    ◎天候、事故等の異常事態の連絡先の徹底を図る。 

      所感：子供第一優先、出来る事は全て協力したい。 

 

    ◎登校児童見守り隊 3 ヵ月を終えて 

     4 月から始まった、爺婆児童見守り隊メンバー8 名は、一日も休む事なく、

皆元気にやっております。途中から参加してくれた伊藤さんは体調がすぐ

れなかったのですが、早起きと子供達から元気を貰いすっかり元気になっ

て来ました。 最近は若い方が転入され子供も増えております。若返り

たい爺婆の参加大歓迎です。ご連絡お待ち致します。  

 小出隊長：090-1426-0725   隊長補佐：板橋：090-7173-2774 

      
 

5-⓼： 6/29 7 丁目防犯パトロール『交流会』に参加した。防犯 P 世話人：石橋さん

防犯：斎田部長、板橋が参加した。 参加メンバー：18 名 

    ◎町内防犯パトロールをして頂いている方々との懇親会を行った。 

     所感：防犯パトロールは、体の健康と心の健康に大切と思います。 

『年寄が元気』な街づくり活動を続けて欲しい。 
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            ２０２５年７月８日 会長：木本浩一 確認 

                                  ７月３日 会長代行：板橋 武 まとめ                    

 


